

Incendio en Laguna Verde amenazó casas y obligó a evacuar a 20 personas

Emergencia en Curaumilla activó la alerta roja y movilizó a más de 100 bomberos. Se envió mensajería SAE para reforzar traslado y evacuación. Emergencia podría haber iniciado en una fogata según la delegada.

Guillermo Ávila Nieves
 La Estrella de Valparaíso

“De estructural pasó a Forestal. Agarró casa y eso preocupa. En Curaumilla donde hay más casas todavía no llega... hay que tirar el fuego para el mar, eso es lo que están haciendo”: dijo el lagunino Jaime Muñoz, quien alertó: “¡Estamos sin agua en los estanques!”.

Y es que durante la tarde de ayer, un incendio forestal de grandes proporciones amenazó con propagarse a sectores habitados de Laguna Verde, en la comuna de Valparaíso, lo que generó la Alerta Roja de acuerdo al Servicio Nacional de Protección y Respuesta ante Desastres (Senapred), en base a información recopilada por la Corporación Nacional Forestal (Conaf), en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de la Ciudad Puerto.

“El inicio del incendio tendría relación con una fogata que no había sido apagada del todo”, aseguró Sofía González, delegada presidencial regional de la Provincia de Valparaíso.

El saldo del siniestro contenido y controlado al caer la tarde fue de una vi-



ASÍ QUEDÓ LA VIVIENDA TRAS LAS LLAMAS. EN LA EMERGENCIA NO HUBO HERIDOS.

vienda (de veraneo) destruida, además de una veintena de personas que resultaron evacuadas.

“Se quemó una superficie aproximada de 10 hectáreas de pastizal, matorral y bosque de pino afectando una cabaña segunda vivienda. No se registran personas lesionadas ni bomberos lesionados. Trabajaron en el lugar, desde

que inició esta emergencia, 13 compañías del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso apoyados por unidades de abastecimiento de la municipalidad de Valparaíso y se trabajó conjuntamente con la Conaf logrando controlar y contener el incendio. A esta hora los recursos se están desmovilizando y para el día de mañana (hoy) se

hizo una planificación para poder realizar labores de liquidación de puntos de calientes”, informó el comandante Patricio Lara.

La mayor angustia la vivieron los porteños tras la emisión de mensajería SAE con el fin del traslado en los sectores Las Gaviotas, Caleta Grande y Curaumilla Center. De acuerdo a Conaf, el siniestro en el “Fundo Curaumilla” consumió una superficie aproximada de diez hectáreas de pastizal.

El incendio que presentó comportamiento extremo y amenaza directa a viviendas, preocupó a vecinos del sector. Mónica Ibaceta, dirigente en Laguna Verde, precisó que las llamas estaban entre el kilómetro 8 y 9: “Se trata de un incendio alarmante. Además tenemos problemas de agua y vías estrechas”.

Por su parte, Rosa Vidal, moradora del lugar, señaló que “como vecinos estamos muy angustiados”. Y reiteró como que Ibaceta: “No tenemos agua hace dos semanas. Municipio no la entrega. Nos sale caro comprarla (agua)”.

Patricio Valladares, de la Conaf confirmó: “10 hectáreas de superficie afectada de pastizal, matorral y bosque de pino”.



MÁS DE 100 BOMBEROS TRABAJARON EN LA EMERGENCIA.

FISCALIZACIÓN Y OFICIO

“Este incendio en Laguna Verde es una situación que no podemos tomar a la ligera”, expresó el diputado (RN) Hotuiti Teao, de la Comisión Investigadora tras megaincendio de febrero pasado. “Vamos a fiscalizar a Conaf y Senapred. También elevaremos un oficio a la municipalidad de Valparaíso, para asegurarnos de que se hayan realizado labores de limpieza de pastizales que son cruciales antes del verano”, dijo Teao.

llamado: “la actualización de los cortafuegos y medidas de mitigación”.

La delegada presidencia de Valparaíso, Sofía González, acotó: “Incendio contenido sin riesgo de propagación, con 10 hectáreas afectadas, una vivienda sin moradores, sin lesionados”.

Christian Cardemil, director regional de Senapred explicó que tras “in-

dicios del siniestro se decretó la alerta roja, y dentro de 20 minutos siguientes, la alerta SAE en tres sectores aledaños al foco”.

Waldo González, del Departamento de Emergencia del municipio porteño: “Activamos el plan regional de emergencia para disponer de todos los recursos. También patrullaje preventivo por las partes altas y de interfaz”. ☹️